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Lévesque, Claudette

De: Prats Ladous, Arthur <arthur.prats@catallaxy.com>

Envoyé: 22 juin 2018 10:05

À: Greffe

Objet: Demande de participation à l'audience du 26 juin prochain

Bonjour,  

 

J’aimerais participer à l'audience du 26 juin prochain concernant la fixation des tarifs. 

 

En attente de votre réponse par retour,  

 

Merci, 

 
Arthur Prats Ladous | Directeur - Blockhouse et relation communauté,  
Raymond Chabot Grant Thornton 
Ligne directe +1 514 878-2692, 5818 | Mobile +1 514 730-2410 
Tour de la Banque Nationale, 600, rue De La Gauchetière Ouest, bureau 2000 Montréal, QC H3B 4L8 
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Messages de confidentialité Ce courriel (de même que les fichiers joints) est strictement réservé à l'usage de la 

personne ou de l'entité à qui il est adressé et peut contenir de l'information privilégiée et confidentielle. Toute 

divulgation, distribution ou copie de ce courriel est strictement prohibée. Si vous avez reçu ce courriel par 

erreur, veuillez nous en aviser sur-le-champ, détruire toutes les copies et le supprimer de votre système 

informatique. Merci. Confidentiality Notice This communication (including any files transmitted with it) is 

intended solely for the person or entity to whom it is addressed, and may contain confidential or privileged 

information. The disclosure, distribution or copying of this message is strictly forbidden. Should you have 

received this communication in error, kindly contact the sender promptly, destroy any copies and delete this 

message from your computer system. Thank you  
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